

ARNESSIO.COM

Ringankan Beban Orang Tua, MYL ARA Pastikan Seragam Sekolah Gratis untuk Semua Siswa Baru

HermanDjide - PANGKEP.ARNESSIO.COM

Oct 16, 2024 - 05:13



Ringankan Beban Orang Tua, MYL ARA Pastikan Seragam Sekolah Gratis untuk Semua Siswa Baru

PANGKEP - Pasangan calon Bupati Pangkep nomor urut 1, DR. H. Muhammad Yusran Lalogau, S.P., M.Si. (MYL) dan Drs. H. Abdul Rahman Assagaf, M.Kom. (ARA) tagline MYL- ARA, terus mendapatkan dukungan luas dari masyarakat

Pangkep untuk kembali menahkodai Bumi Tiga Dimensi ini priode 2025- 2030.

Mulai dari wilayah kepulauan hingga daerah pegunungan. Seperti terlihat saat kunjungan kampanye di kecamatan Kepulauan Liukang Tupabiring dan Kecamatan wilayah pegunungan Tondong Tallasa Selasa (15/10/2024).

Mereka tetap diidolakan MYL- ARA oleh warga karena program-program pro-rakyat yang nyata, salah satunya adalah program pemberian pakaian seragam sekolah gratis untuk siswa baru SD dan SMP. Program ini dinilai sangat membantu meringankan beban ekonomi keluarga, terutama di kalangan masyarakat yang kurang mampu.

Program pakaian sekolah gratis ini telah menjadi ikon kepemimpinan MYL ARA dalam sektor pendidikan. Bagi masyarakat di wilayah kepulauan yang sering terkendala akses terhadap kebutuhan dasar, seperti seragam sekolah, program ini sangat membantu dan meringankan beban orang tua siswa.

Masyarakat di sana merasa diperhatikan dan diprioritaskan, sehingga dukungan mereka terhadap pasangan calon ini semakin kuat. Para orang tua tak lagi khawatir tentang biaya seragam bagi anak-anak mereka yang baru memasuki bangku sekolah.

Sementara itu, di wilayah pegunungan, program ini juga disambut dengan antusias. Warga pegunungan yang biasanya menghadapi tantangan geografis dan ekonomi merasa terbantu oleh kepemimpinan MYL ARA.

Bantuan seragam sekolah ini bukan hanya membantu meringankan beban finansial, tetapi juga menjadi dorongan bagi masyarakat untuk lebih memperhatikan pendidikan anak-anak mereka. Warga menilai program ini sebagai bentuk nyata kepedulian pasangan calon MYL ARA terhadap masa depan generasi muda Pangkep.

Kehadiran program ini juga dinilai sebagai langkah yang strategis untuk meningkatkan kualitas pendidikan di Pangkep secara keseluruhan. MYL ARA memahami bahwa pendidikan adalah kunci untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat di masa depan.

Dengan memastikan bahwa setiap anak memiliki akses yang sama untuk memulai pendidikan tanpa terbebani biaya seragam, mereka berharap dapat menciptakan generasi yang lebih terdidik dan berdaya saing.

Dukungan kuat dari berbagai kalangan masyarakat, baik di kepulauan maupun pegunungan, memperkuat posisi MYL ARA sebagai pasangan calon yang dipercaya kembali untuk memimpin Pangkep ke arah yang lebih baik.

Menurut Mantan Ketua DPRD Kabupaten Pangkep DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi bahwa Program pakaian sekolah gratis hanyalah salah satu dari sekian banyak inisiatif yang mereka tawarkan, namun dampaknya sudah sangat terasa di tengah masyarakat. Hal ini menjadi bukti bahwa MYL ARA tidak hanya berjanji, tetapi juga mampu menghadirkan perubahan nyata bagi warga Pangkep. (Herman Djide)